

Bonsoir Madame,

Votre message ainsi que la lettre ouverte en pièce jointe ont retenu toute notre attention. Soyez assurée que les problématiques que vous mettez en avant seront au coeur de notre politique si nous sommes élus.

Vous avez pu avoir un premier aperçu de nos engagements dans ce domaine dans le tract que nous avons diffusé ayant pour thème notre première priorité, à savoir l'urbanisme, l'environnement et la qualité de vie. Vous le trouverez en pièce jointe.

Vous pourrez voir que notre programme que nous allons prochainement diffuser contient de nombreuses propositions qui devraient répondre aux actions concrètes et de transformation que vous appelez de vos voeux. Je ne manquerai pas de vous l'adresser.

En outre, je tiens à vous signaler que notre tête de liste, L. Claudic, est elle-même membre de l'association "Bourg-la-Reine en transition" pour soutenir ses actions qu'elle trouve intéressantes. Comme pour tous les projets qui ont une vocation d'intérêt général pour notre ville, nous avons l'intention d'aller au-delà d'un budget participatif et de les intégrer directement dans le budget de notre ville. Vous trouverez ci-joint notre dernier tract sur la démocratie locale qui vous illustrera la façon dont nous comptons mettre les réginaburgiens au coeur de la politique de notre ville.

Bien cordialement

Laure Thibaut, actuelle conseillère municipale de l'opposition et candidate sur la liste "Se Rassembler pour Bourg-la-Reine" autour de L. Claudic (<https://www.blr2020.fr/>)